

天皇陛下おことば

令和元年十月七日（月）東京国際フォーラム  
更生保護制度施行七十周年記念全国大会

更生保護制度施行七十周年記念全国大会に、日頃より更生保護の活動に尽力されている皆さんと共に出席できることを、うれしく思います。

我が国の更生保護は、保護観察官のほか、保護司、更生保護施設、更生保護女性会、BBS会、協力雇用主など、多くの民間篤志家の努力によって支えられてきました。

社会奉仕の精神と思いやりに基づいたこれらの人々の努力が、過ちを犯してしまった人の社会復帰と再犯防止のための力となり、平和で安全な社会をつくるために果たしてきた役割には、誠に大きなものがあります。

本日表彰を受けられた方々を始め、長年にわたり、人知れぬ苦労を重ねながら、地道にそれぞれの地域の力となり、献身的に更生保護を支えてきた多くの関係者の努力に深く敬意を表します。

近年、高齢化の進展や、人間関係の希薄化など、更生保護の仕事にも、新たな難しさが加わってきていると伺っています。この七十年にわたる歴史を通して積み重ねてきた良き伝統を引き継ぐとともに、皆さんが力を合わせてこの制度の一層の充実を図り、明るい地域社会の実現を目指して、更に貢献していかれることを願い、大会に寄せる言葉といたします。